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本报讯（记者 孙敬 通
讯员 王兴）近日，太原市
DRG付费项目医院病案
首页质量核查分析座谈会
在太钢总医院（山医大六
院）召开。市医疗保障局
局长郝淑贞、市卫生健康
委员会副主任张泽、市医
疗保障局副局长范利及来
自市内21所重点医疗机
构的分管院长、医保科科
长、病案管理及质控人员
60余人参加了会议。

DRG是“按疾病诊断
相关分组”的英文缩写，它
根据病人的年龄、性别、住
院天数、临床诊断、病症、
手术、疾病严重程度、合并
症与并发症等因素，把病
人分入若干个诊断相关
组，经科学测算后给予定
额付费。医院将以收入为
中心的外延式发展向以成
本为中心的内涵式发展转
变。太钢总医院（山医大
六院）被省、市医保局、卫
健 委 确 立 为 五 家 首 批
DRG付费试点单位之一，
太原市将于2020年逐步

推行看病按病种付费，不
同医院同病种一个价。

病案首页数据质量作
为DRG分组的唯一数据
来源直接影响分组结果。
推进会上，来自21所医疗
机构的分管院长、医保科
科长、病案管理及质控人
员对病案首页填报的现状
及太原本地的疾病分类与
编码统一标准化、规范化
工作进行了讨论、推进。

太钢总医院（山医大
六院）作为此次试点单位
中唯一一家三甲医院的代
表，就如何推进DRG工作
进行了发言。太钢总医院
（山医大六院）始终紧跟医
改步伐，从提高全员对病
案首页信息重要性的认
识，建立完善的病案质量、
信息、医保相关管理制度，
合理进行设备和人员的配
置，优化工作流程等方面做
了大量积极的准备，以确保
此项工作的顺利开展。

据悉，预计2021年太
原市将全面实行DRG医
保付费管理。

市DRG工作座谈会在太钢举行

奋 进 新 征 程

展 现 新 气 象

实 现 新 发 展

本报讯（记者 张晓鹏）12月
21日，由中国特钢企业协会不锈
钢分会主办、太钢承办的2019年
中国不锈钢行业年会暨中国不锈
钢产业发展高端论坛在花园会议
中心召开。年会总结了2019年
我国不锈钢行业运行情况，分析
了2020年形势并提出工作思路
和工作重点，动员全行业加大工
作力度，进一步推进我国不锈钢
行业高质量发展。

本届年会是在国际、国内宏
观经济环境发生较大变化，不锈
钢产业出现许多重大变化的背景
下召开的。太钢集团党委书记、
董事长，中国特钢企业协会不锈
钢分会会长高祥明，中国特钢企
业协会不锈钢分会常务副会长刘
复兴，中国钢铁工业协会副会长
骆铁军，中国特钢企业协会秘书
长王怀世及中国特钢企业协会不
锈钢分会33家会员单位的代表参
加会议。

高祥明在致辞中说，过去一
年，不锈钢行业走过了极不平凡
的发展历程，面对国内外风险挑
战明显上升的复杂局面，全行业
各会员企业创造出良好的经营
业绩，实现了新的发展，共同维
护了行业的整体利益，有力支撑
了国民经济和社会的持续健康
发展。不锈钢分会积极发挥行
业平台作用，在强化行业自律机
制、规范行业自我管理、保护企

业公平竞争、维护行业共同体利
益等方面做了大量细致的工作，
成效显著，得到了会员企业的大
力支持和肯定。2020年，面对严
峻形势，希望会员企业认真学习
贯彻中央经济工作会议精神，坚
持稳中求进工作总基调，坚定信
心，保持定力，全面深化改革创
新，加快推进转型升级，共同推
进行业高质量发展。

刘复兴作了题为《努力推进
我国不锈钢行业高质量发展》的
工作报告。他说，即将过去的
2019年是极不平凡的一年，我国
不锈钢产业在国际贸易壁垒加
剧、原料资源大幅变化和波动、国
内经济调整转型、环保加严的大
背景下，迎难而变、迎难而上，全
行业运行平稳、结构改善、质量提
升、效率提高、韧性增强，进一步
增强了可持续发展的潜质和能
力。2020年是更不平凡的一年，
挑战和机遇并存，我们要以中央
经济工作会议精神为引领，深刻
理解高质量发展对不锈钢产业健
康发展的重要意义，注重科技创
新，大力降本增效，提升管理水
平，提高产品质量，推动不锈钢行
业高质量发展。

中国特钢企业协会不锈钢
分会秘书长刘艳平对协会秘书
处2019年工作完成情况进行了
总结，并提出了 2020 年重点工
作规划。

骆铁军、王怀世就国内钢铁
企业发展现状、国内国际钢铁市
场供需情况、特钢产品质量提升、
经济效益分析、品种调整情况等
进行了发言。

同日，中国不锈钢产业发展
高端论坛召开，与会人员就我国
不锈钢行业运行中的热点问题进
行了交流和探讨。太钢集团党委
常委、副总经理柴志勇和公司技
术中心党委书记、主任南海分别
作了题为《中国不锈钢产业发展
趋势及太钢不锈钢发展战略》和
《太钢双相不锈钢产品研发及市
场拓展体会》的报告。

又讯 12月20日，中国特钢企
业协会不锈钢分会六届二次常务
理事会在太钢召开。会议由中国
特钢企业协会不锈钢分会常务副
会长刘复兴主持。中国钢铁工业
协会副会长骆铁军，中国特钢企
业协会秘书长王怀世，中国冶金
出版社党委书记、社长陈玉千等
应邀参会。

会议审议通过了《会长工作
报告》和《秘书处工作汇报》，听
取了2019年新会员申请入会的
情况通报，审议通过了关于新增
常务理事单位和副会长单位的
议案。

会上，各常务理事代表纷纷
进行了发言，就企业的运营情况、
环保投入以及未来的发展规划做
了介绍。

聚合力量 深化合作 携手推动行业高质量发展

2019年中国不锈钢行业年会在太钢召开

12月20日，公司召开EAP工作专题会议，对2019年太钢职工“关爱小屋”建设及效果进
行评价总结，并对2020年“关爱小屋”工作开展进行了安排部署。炼钢二厂、岚县矿业公司、
热连轧厂等20个单位在会上就各单位“关爱小屋”制度建设、规范运作、职工心理压力检测疏
导、创新应用等进行了汇报交流。图为交流汇报现场。 王旭宏 摄

本报讯（记者 薛华）为提高省国资系
统使用正版软件意识，加快省属企业软件
正版化工作推进步伐，确保明年省属企业
三大通用软件全部实现正版化，12月20
日，省国资委组织召开省国资系统软件正
版化视频培训会议，公司各部门、二级单
位、子（分）公司信息化管理人员在太钢分
会场参加。

会上，省委宣传部版权管理专家杨志
云就软件正版化工作有关政策、实施情况
及检查内容进行了讲解。金山WPS办公
软件公司专家刘守龙就国家信息安全形
势和金山办公软件创新性地提升安全性、
兼容性和便捷性进行了讲解和说明。

保护知识产权，尤其是保护信息技
术知识产权是中国对国际社会的庄严承
诺，国务院办公厅早在2001年就下发了
《关于使用正版软件清理盗版软件的通
知》，全面启动了政府机关软件正版化工
作，目前中央和国家机关、各省（区、市）
已全部实现了软件正版化工作，建立了
工作制度、软件采购、使用管理、督促检
查、考核评议、年度报告等一整套规范
的软件正版化工作推进机制。同时，中
央企业和大中型金融机构也基本实现
了软件正版化。按照推进要求，各省属
大中型企业要在2020年全面实现软件
正版化。

省国资委要求，保证信息安全是当前
国家最重要的一项战略任务，各单位要高
度重视软件正版化推进工作，按照相关要
求自查自纠，建立工作机制，积极推进软
件正版化工作，以实际行动保护知识产
权，确保国家网络信息安全。
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